

BOLETÍN DE PRENSA

30 de agosto de 2024

Canal Trece Celebra 70 Años de Televisión con Un Evento Innovador en Boyacá



En una celebración vibrante y llena de entusiasmo, Canal Trece celebró los 70 años de televisión en Colombia con un evento especial en la Universidad de Boyacá. El encuentro, que contó con la participación de la Comisión de Regulación de Comunicaciones de Colombia (CRC) y la Secretaría TIC de Boyacá, se enfocó en la regulación de contenidos televisivos y redes sociales, con especial atención a la protección de los derechos de niños, niñas y adolescentes.

El evento no solo fue un tributo a siete décadas de historias que nos han unido como nación, sino también una oportunidad para debatir temas clave en la era digital, como la protección de derechos. "Queremos felicitar a todos los que hicieron posible este evento. En esta era de transformación digital, es esencial hablar sobre la regulación de televisión y streaming para asegurar el derecho a la intimidad y la libre expresión, especialmente para nuestras audiencias jóvenes", comentó Alejandro Linares, gerente de Canal Trece.







BOLETÍN DE PRENSA

Linares también presentó con entusiasmo "Fanpesinos ", una nueva producción que busca conectar a la gente de la ciudad con nuestros campesinos y mostrar el esfuerzo detrás de cada plato de comida que llega a nuestras mesas. Este programa será conducido por el popular influencer El Chico de la Ruana, conocido por su pasión por el campo y los campesinos.



En el panel "Políticas, Estrategias y Programas para la Infancia y los Medios en Boyacá ", Linares presentó "La Banda de Andy ", una producción animada transmedia que ha revolucionado las narrativas en la televisión pública regional. Este proyecto no solo ha destacado nuestros 14 departamentos, sino que también promueve valores como el cuidado del medio ambiente, la educación, la música y el bilingüismo.

El evento incluyó la proyección de un corto sobre la primera temporada de "La Banda de Andy ", mostrando sus actividades transmedia y visitas a colegios, incluyendo un capítulo filmado en Boyacá. "Este programa nació de la necesidad de nuestras audiencias más jóvenes. Escuchar sus sentimientos y experiencias es clave para crear contenido audiovisual que realmente deje huella", enfatizó Linares.

Sandra Urrutia, secretaria TIC de Boyacá, presentó el proyecto "Comunidades de Conectividad", una iniciativa para llevar internet a las veredas más alejadas del departamento. "Este proyecto ayudará a reducir la brecha de acceso a internet en 95 municipios del departamento, permitiendo que las juntas de acción comunal, las asociaciones de mujeres, jóvenes y grupos indígenas puedan conectarse", explicó Urrutia.











Trace Boletin de Prensa

Para cerrar, Linares destacó la importancia de abordar la salud mental en la televisión pública, subrayando que hablar abiertamente sobre estos temas es crucial para romper tabúes y ofrecer apoyo a las audiencias.

Canal Trece reafirma su compromiso con la región Trece, llevando eventos y producciones frescas y de calidad a cada rincón, con el objetivo de que nuestras comunidades se sientan reflejadas en nuestras pantallas.









Trace Boletin de Prensa



Señal en vivo: https://canaltrece.com.co/senalen-vivo/canaltrece/

> Movistar: Canal 161 > TDT: Canal 17.1 (HD) > Claro: Canal 120 > Directv: Canal 149

ETB: Canal 262 > Une: Canal 105

Sobre Canal Trece:

Somos el medio de comunicación público regional de mayor cobertura en Colombia. Creamos, producimos, emitimos y comercializamos contenidos y proyectos transmedia con perspectiva joven. Desde 1998, visibilizamos e impulsamos la inclusión, diversidad y riqueza cultural de 14 departamentos de la Región Andina Oriental (Boyacá, Cundinamarca, Tolima, Huila), Orinoquía (Arauca, Meta, Casanare, Vichada) y Amazonía (Amazonas, Caquetá, Putumayo, Vaupés, Guaviare y Guainía).

Ofrecemos a nuestras audiencias: educación, información, entretenimiento, música, arte y cultura.

Nuestro principal objetivo es fortalecer la identidad de nuestras regiones.

Trece, somos más de lo que quieres.

Descubre más en: www.canaltrece.com.co /

Siguenos en: Facebook, Twitter, Instagram y TikTok como @CanalTreceCo

También puedes vernos en nuestra plataforma Trece Plus disponible para IOS y Android

Para conocer más información sobre las novedades, lanzamientos y eventos de Canal Trece, ingresa

a nuestra Sala de Prensa: https://canaltrece.com.co/sala-de-prensa/







